

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Kateter urin merupakan salah satu tindakan aseptik yang dilakukan dengan memasukkan selang ke uretra sampai kandung kemih. Kateter urin dalam jangka panjang dapat menimbulkan infeksi salah satunya adalah infeksi saluran kemih. Pasien yang menggunakan kateter urin dalam jangka panjang dan pemakaian dirumah memerlukan perawatan kateter urin yang baik dan benar. Tetapi sering kali edukasi perawatan kateter urin hanya diberikan pada saat pasien ingin keluar dari rumah sakit, dan setelah dirumah banyak keluarga yang lupa cara untuk melakukan perawatan kateter urin dirumah. Sehingga pasien sering kali kembali kerumah sakit dalam keadaan infeksi yang ditimbulkan dari pemakaian kateter urin. Maka dari itu penulis tertarik membuat produk yaitu *booklet* dengan judul “Perawatan Kateter Urin Dirumah” dengan isi materi yang ditampilkan didalam *booklet* tersebut yaitu pengertian kateter, indikasi kateter urin, cara perawatan kateter urin, cara mengosongkan urin bag, peletakkan urin bag yang benar, kebutuhan cairan dan nutrisi yang baik untuk pasien yang menggunakan kateter urin, kapan harus melakukan pengecekan kembali kerumah sakit, dan komplikasi kateter urin. Produk *booklet* ini juga memiliki beberapa manfaat yang akan didapatkan seperti:

- a. Produk ini sangat bermanfaat bagi keluarga dan pasien dengan penggunaan Kateter urin dirumah karena dapat menambah pengetahuan serta pemahaman mengenai cara perawatan kateter urin dirumah dengan benar dan tepat.
- b. Produk ini dapat bermanfaat untuk pasien dan keluarga yang lupa dalam penjelasan perawatan kateter urin saat dirumah sakit dan dapat melihat kembali cara perawatan kateter urin diproduksi ini.
- c. Produk ini dapat dijadikan rujukan perawat dalam memberikan edukasi atau pendidikan kesehatan mengenai perawatan kateter urin di rumah kepada keluarga dan pasien dengan penggunaan kateter urin dirumah.

V.2 Saran

a. Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan dengan adanya pembuatan *booklet* yang berjudul “Perawatan Kateter Urin Dirumah”, perawat pendidik dapat menambah wawasan sebagai bahan ajar dalam pembelajaran mengenai perawatan kateter urin dirumah. Disarankan bagi mahasiswa *booklet* ini dapat digunakan sebagai media edukasi pendidikan kesehatan kepada masyarakat tentang cara perawatan kateter urin dirumah.

b. Bagi Perawat

Diharapkan produk *booklet* yang berjudul “Perawatan Kateter Urin Dirumah”, dapat dijadikan rujukan perawat dalam memberikan edukasi atau pendidikan kesehatan saat ingin pulang kerumah mengenai perawatan kateter urin di rumah kepada keluarga dan pasien dengan penggunaan kateter urin dirumah.

c. Bagi Pasien dan masyarakat

Diharapkan produk ini dapat memberikan kemudahan dan pemahaman kepada keluarga pasien dengan penggunaan kateter urin dirumah tentang cara perawatan kateter urin yang baik. Diharapkan keluarga pasien dapat menerapkan tata cara pelaksanaan perawatan kateter urin dirumah dengan benar dan disiplin.